

Une fresque pour l'église Saint-Pierre de Blausasc

Façades, toiture, plateforme d'accès pour personnes à mobilité réduite... L'église Saint-Pierre, en plein cœur de Blausasc, s'est offert une cure de jouvence. Mais le plus marquant, c'est la fresque dévoilée début novembre et représentant « *un Blausasc avant*, a expliqué le maire Michel Lottier lors de l'inauguration. *Elle donnera enfin de visiter l'église.* » Une cérémonie à laquelle ont assisté fidèles et villageois ainsi que Charles Ange Ginésy, président du Département qui a participé au financement du chantier : « *L'avenir se construit en se rappelant de ce que le passé nous a laissés.* »

Pour permettre à tous de suivre la messe célébrée pour l'occasion, la municipalité avait installé un écran géant devant l'édifice de style italien, qui a vu le jour entre le XIX^e et la deuxième partie du XX^e siècle.



Une nouvelle fresque borde désormais l'église Saint-Pierre de Blausac. (Photo G. M.)

ME MILLA

nice-matin

Lundi 18 novembre 2024

14